



La Junta muestra «tranquilidad» por la supresión de las reválidas

► Valora el compromiso de Mariano Rajoy de intentar un pacto por la Educación

ISABEL JIMENO
VALLADOLID

El mismo signo político, el del PP, no ha evitado que Castilla y León haya sido una de las comunidades más críticas con las reválidas educativas previstas por el Gobierno central en la Lomce. Así que el anuncio ayer del candidato y presidente en funciones, Mariano Rajoy, durante el discurso de suprimir el carácter académico de estas pruebas previstas para ESO y Bachillerato ha sido del agrado en la Junta. La portavoz del Ejecutivo autonómico, Milagros Marcos, reconoció que el compromiso de Rajoy aporta «tranquilidad». No en vano, el consejero de Educación, Fernando Rey, ha sido muy crítico, especialmente con la indefinición que, ya con el curso iniciado, aún pesaba sobre esta prueba, que sí se hará y contará a la hora del acceso a la universidad.

Además, la también consejera de Agricultura destacó que el candidato a la Presidencia del Gobierno «haya asumido» la «necesidad» de un pacto por la educación, algo reclamado, recordó, recientemente por el jefe del Ejecutivo autonómico, Juan Vicente Herrera. Por eso, en la Junta están «satisfechos» con el anuncio de Mariano Rajoy de intentar articular un entendimiento en torno a esta materia.

Sobre este mismo asunto, el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, consideró que este año «sería más cómodo dejar la Selectividad». Eso sí, recordó que para volver a esa prueba «habría que modificar la Ley y su desarrollo, porque hay materias nuevas y el Bachillerato ha cambiado». Hernández Ruipérez señaló que, una vez conformado el próximo Gobierno, «el Ministerio de Educación tiene que hacer algo con la Lomce, desarrollarla o poner un periodo transitorio de no aplicación», porque mientras eso no se haga, «no sabemos qué puede pasar».

Este año

También instó al futuro ministro a «tomar una decisión para este mismo año» porque, tal y como está la Ley, «el Bachillerato da acceso directo a la universidad». Eso significaría realizar un sistema de admisión separado al del acceso que, tal y como apuntó, es el que las universidades están «tratando de diseñar para que sea lo más parecido posible a las antiguas Pruebas de Acceso» pero, añadió, que no pueden ser iguales porque «no es compatible con la Ley», informa Ical.



Milagros Marcos, durante la rueda de prensa del Consejo de Gobierno E. HERAS

Acuerdos del Consejo de Gobierno

Agroalimentación

El BocyL publica hoy la convocatoria de 25 millones de euros en ayudas a fondo perdido para promover la inversión productiva y la competitividad en materia de transformación y comercialización d productos agrarios, silvícolas y de alimentación.

Enfermedad mental

Aprobadas las directrices que ordenan el funcionamiento del modelo integrado de atención socio-sanitaria para personas con discapacidad por enfermedad mental. Éstas «permitirán a los profesional tener los criterios» para su aplicación.

En cuanto a los compromisos anunciados por Rajoy para esta nueva legislatura, la portavoz de la Junta también valoró el anuncio de convocar una Conferencia de Presidentes, para reunir a Gobierno y autonomías, y abordar la reforma de la Financiación Autonómica, reclamada desde Castilla y León desde que se implantó el actual sistema, en el que la Comunidad «no» está «cómoda» ya que no cubre ni siquiera los gastos de los servicios públicos esenciales.

Este compromiso también supone «un punto de tranquilidad para Castilla y León», destacó Milagros Marcos, quien también valoró que se celebre en el Senado, la cámara de representación territorial.

La portavoz resaltó que «buena parte» de lo apuntado por Mariano Rajoy en su lista de compromisos «ya está en la agenda de Castilla y León». Así, valoró que «los elementos claves de Castilla y León hayan llegado al Congreso y se vayan a abordar», como es la reforma de la Financiación Autonómica o el pacto por la Educación.